



Sur la photo de gauche, Alexandre Bersier remercie Christiane Volery et sur la photo de droite, Alexandre Duc. Au centre, les deux partants qui ont toujours travaillé dans la bonne entente se plaisent-ils à relever.

## Merci à Christiane Volery pour 35 ans de dévouement

**Au moment de quitter le Conseil de paroisse, Christiane Volery, d'Aumont, peut légitimement dire qu'elle a beaucoup donné pour la vie paroissiale ! Beaucoup, c'est... 35 ans ! Davantage qu'un tiers de siècle ! Rencontre avec une bénévole de choc qui dit ne rien regretter d'un engagement d'aussi longue durée !**

TEXTES ET PHOTOS PAR CLAUDE JENNY

« Je suis contente de ce que j'ai fait » dit celle qui, en 1990, est entrée comme membre du Conseil de sa paroisse d'Aumont-Granges-Vesin. Dix-huit ans plus tard, en 2008, ce sera la fusion avec Montet-Frasses et la création de la paroisse de Les Montets. En 2018, elle rejoint le conseil de la nouvelle paroisse fusionnée telle qu'aujourd'hui, comme représentante du secteur sud et en tant que responsable des bâtiments de sa région (les églises et cures d'Aumont, Montet, Cugy et Nuvilly).

### « J'ai aimé cette activité »

Que de rénovations supervisées, que de séances de chantiers ! « En tant que femme, j'ai dû m'imposer face à certains maîtres d'état » confie-t-elle tout en soulignant qu'elle a aimé cette activité de conseillère paroissiale et qu'elle a... beaucoup appris ! Elle s'apprête à mettre un point final à son dernier chantier à l'église de Nuvilly. Elle a aussi siégé au Conseil de direction de l'unité pastorale qui a précédé la fusion et elle a aussi fonctionné comme lectrice, animatrice de veillées et on en oublie !

Bien sûr, la fusion avec la création de la nouvelle paroisse a été un moment clef de son long périple de conseillère paroissiale ! Christiane Volery a œuvré avec moult pré-

sidents de paroisse et curés. Elle ne cache pas qu'elle vit avec peine la diminution du nombre de prêtres, car nombreux de paroissiens constatent que les liens se sont de ce fait distendus avec le clergé. Qu'il est loin le temps où il y avait un prêtre par village ! Christiane Volery dit se réjouir de ne plus devoir « séancer » sur autant de soirées durant l'année ! « J'aurai davantage de temps pour moi, pour mes petits-enfants, pour m'occuper de mon jardin. » Elle continuera par contre à s'occuper de la comptabilité de l'exploitation de son fils.

### « Vivre dans un esprit de communauté »

« J'aime les chiffres » dit-elle. Elle en aura vu défiler des budgets et des comptes en 35 ans ! Mais, ce qu'elle a surtout apprécié, c'est tout simplement de « se mettre au service des autres ». Ou ce qu'elle appelle « vivre dans un esprit de communauté ». Elle se plaît à relever la bonne entente qui a régné dans le conseil de la nouvelle paroisse. « Ce fut pas un exercice ais茅 mais nous avons tous tir茅 脿 la m锚me corde et en 茅tant 脿 l'茅coute des uns et des autres. »

C'est peu dire qu'elle a pris une part importante dans le fonctionnement de l'Eglise dans la r锚gion. Le merci qu'elle m茅rite prend tout son sens !